



コロナウイルスに関する話題を共有

ナに関して
大変だったこと

コロナで気がつけて
良かったこと

交流会への感想

- ・事業所の利用者がコロナ禍になりしばら
　くの間サービスを停止したので収入が
　減ってしまい大変だった
- ・マスクができない方（障害があるてマス
　クができない療養者）に、マスクをして
　もらうのに苦労した
- ・職員だけでなく、家族に陽性者がで
　ると職員が2週間出勤できなくなり、
　残りの職員だけまわるのが大変だった
- ・施設、病院は閉鎖するわけにいかない
　ので、職員が感染しないように感染管
　理に苦労した
- ・もし職員にコロナがでたらと思うと不
　安で、毎日寝るときに祈った
- ・アルコールで手が荒れてしまつた
- ・通勤途中で、咳をするだけで、周囲の目
　がマスクになつた
- ・マスクをずっとつけてるので、相手
　の顔を忘れそうになる
- ・買ひものにいけなくて困つた
- ・面会禁止のなか、本人の状況を家族に
　直接みてもらうことができないので、
　退院調整の時に説明が伝わりにくかつた
- ・発熱に敏感になつた。何度も熱を測つ
　てしまう等で疲れた

外の会議が減ったおかげで、中の仕事が
はかどった。オンラインツールで会議をする選択肢が
広がった。毎日体温を計ると自分の体温が低いこと
に気がつけた。低いというのではなく免疫が低
下しているので気をつけようと思つた。
普段、他者と会えることに幸せを感じる
オンラインでの面会に立ち会うと、普段
話さない患者さんがよく話したりする姿
をみられて嬉しかった。
電話でしかお付き合いがなかつた方と、
オンラインツールを使って顔と顔を合わ
せることができた。

本人を中心と考えると、多くの機関と交流を通じて支える必要があるのでこういふ機会がもてたのは良かった。

コロナ禍で、退院時オンラインアレンズや認定調査がなかなかできなかつたが、今回の交流会のようにオンラインツールを使えば情報の共有ができる事がわかつてよかつた。

病院の中では仕事をしていると地域がどうなつているかがわからなくなる。今回色々な職種の方が来てくれたので多くの情報を得ることができて良かつた

編集後記

地域包括ケア推進委員会としては地域の各機関と交流して地域課題を抽出することが目的の一つでした。コロナのため活動が縮小され、どのように各機関とつながっていこうか迷っていましたが、こうしてリモートで交流でき多くの皆さんとつながることができるたのは本当に良かったと思いました。自由に意見交換でき、私たちにとっても大変有意義なものとなりました。参加して頂いた方には本当に感謝いたします。第2弾も企画しますので是非皆さんご期待ください。

純正会

地域包括ケア通信

第36号
発行日：R3.4.13



発行：純正会地域包括ケア推進委員会事務局

令和2年度は、「コロナウイルスの影響で人を集めての交流会が開催できません」という想いから3月5日に純正会地域包括ケア推進委員会の委員と、地域の福祉機関の方とで、オンライン交流会を開催いたしました。

[参加者]

外部より参加して頂いたのは



【オンラインソフトの画面】